
平成28年４月１日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【女良地区】

氷　 見 　市
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または

不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 1101 27 女良 いのしし イノシシが家の上の畑でジャガイモをあらし
た。
イノシシ対策は、お手上げ状態です。田ん
ぼは電気柵により問題ないが、畑に１ｍ級の
穴が２０坪ほどあります。草を刈っていても掘
りまくります。畑に田んぼのあまった電気柵
や白いテープを使っているが、ジャガイモ、
サツマイモに被害が出ています。
７月２日（木）朝９時から姿の集会所でイノシ
シ対策の講習会があります。地域ぐるみの対
策が必要だと感じている。時間のある方はご
参加ください。

イノシシは人間の作ったものが大好きです。
畑にも進入させないために電気柵の補助を
ご利用ください。また、住処となる耕作放棄
地を減らすこと、果樹などを刈取り、餌を減ら
すことが対策につながります。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

会場 1102 27 女良 林道 千石水路復旧工事は、H27.7.3 終了予定と
なっているが、林道氷北線改良工事は目途
がたったのでしょうか。

千石池林道の調査が終わりました。氷北線
改良工事は、９月に発注、契約します。

千石水路復旧工事はH27.11.27に、林道氷
北線改良工事はH27.12.18に完成しました。
長い間、皆様には、大変ご迷惑をお掛けしま
した。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備
担当
30-7011

会場 1103 27 女良 地方創
生

シティマネージャーの着任についてお話を
聞かせてください。

7/1着任予定です。地域課題を分析し、戦
略を練る方を採用しました。

地方創生政策監（シティマネージャー）は平
成２７年７月１日に着任し、地方創生に向けて
総合戦略の策定や政策の実現に取り組んで
おります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
総合計画・
HimiStat担当
74-8011

会場 1104 27 女良 消防 消防分団長をしております。団員の確保に
苦慮している。会社員が多いので企業に日
中でも活動しやすいように、引き続き、お願
いしていただきたい。

氷見市においても被雇用団員が増加してお
り、事業主には引き続き消防団員の活動に
対して、ご理解を頂けるようにご協力をお願
いしていきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

消防本部
74-8300
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または

不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 1105 27 女良 文化財 虻ヶ島で7月27日に自然観察会を予定して
いるが、島に人を渡す手段が困難です。船
を着ける桟橋の安全対策を確保できないで
しょうか。
島の中の遊歩道が荒れているため、子供た
ちの安全確保のために遊歩道の整備をでき
ないでしょうか。
自然保護員・観光協会の方に参加いただ
き、活動を広めていきたいと考えています。
世界でもっとも美しい湾クラブの指定を受け
て観光協会と連携したプロジェクトができな
いでしょうか。

一歩動かしたいと思っています。桟橋や遊
歩道が補助の対象にならないか環境省に確
認いたします。清水さんの活動資料をお預
かりさせていただき、要望していきます。

ご提案者とお話し、具体的な方策について検
討しています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化財
担当
74-8211

会場 1106 27 女良 ため池 ため池（宮田池）整備事業費負担金（県営事
業）の工事は順調に進むのでしょうか。

県の事業で行われています。県に確認し
て、ご連絡いたします。

当地区の宮田池については、県営中山間地
域防災減災事業でため池整備を実施してお
り、平成28年度の完成に向けて予算の確保
に努めていると聞いています。
これを受け、市の負担金について、予算化い
たしました。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備
担当
30-7011

会場 1107 27 女良 地方創
生

この地区は高齢化が進んでおり、お嫁さん
が来ないで、出て行く方が多い現状です。
氷見市全体を見ても氷見市から他市へ働き
に出ていく方は多いが、働きに来る方が少な
い。番屋街の様に氷見市を活性化できない
でしょうか。

早稲田、慶応大学、日本体育大学と連携す
ることで氷見市の活性化を目指していきま
す。早稲田の応援部（うち７割女性）に女良
地区を走ってもらえるように伝えます。氷見
市の観光収入は全体の３%弱です。一時の
盛り上がりではなく皆さんの暮らしを守ること
に焦点をあてていきたいと考えています。

１０月に策定したまち・ひと・しごと創生総合戦
略において、基本目標Ⅰで「氷見市の特色を
活かし、時代の流れに対応しながら魅力的な
雇用を増やす」を掲げ、成果を挙げるために
取り組んでまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
総合計画・
HimiStat担当
74-8011

会場 1108 27 女良 企業誘
致

電動の乗り物に乗っておられるのを本日テレ
ビで拝見しました。

アイシン精機の新開発の乗り物のモニター
調査をしながら、改良していくことになりまし
た。１ｋｍ未満の市民の移動に活用できない
かモデル作りをしていきます。

ご提案いただいた乗り物の性能等の詳しい
データが得られ次第、実用性を検討します。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

商工業・しごとづく
り・IJUターン応援
課
商工業・しごとづく
り担当
74-8105
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